

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 30. Oktober 2012

Kapazitätsüberprüfung der Buslinie 28

Der Magistrat wird gebeten:

Die Auswirkung der geplanten Streckenänderung der Linie 28 über die Abraham-Lincoln-Straße in Bezug auf die Kapazität der Buslinie ist zu überprüfen und ggf. Maßnahmen einzuleiten.

Begründung:

Um eine Direktverbindung von den Housing-Areas der Streitkräfte zu schaffen, ist geplant, die Buslinie 28 als Direktverbindung zwischen den Wohnbereichen der US-Streitkräfte und der Clay-Kaserne zu forcieren. Im Berufsverkehr ist die Linie heute schon stark frequentiert und es ist zu befürchten, dass die Kapazität aufgrund der Änderung ausgeschöpft sein könnte.

Beschluss Nr. 0071

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
ESWE-Verkehr

Reinsch
Ortsvorsteher